



SPARK & PARTNERS

5 Pièces

237 m²

Réf. 84590255

4 500 000 €

Beausoleil

Maison à vendre (06240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa contemporaine située à Beausoleil offrant un cadre paisible et une vue imprenable sur la mer et la Principauté de Monaco. D'une superficie habitable de 237 m² répartie sur 2 étages, elle est composée d'une entrée, un spacieux séjour avec cuisine ouverte, 4 chambres et 4 salles de bains. La grande terrasse de 200 m² est un endroit idéal pour profiter du panorama environnant. À l'extérieur vous retrouvez une magnifique piscine, un jardin de 300 m² et un terrain de 830 m². De plus, un studio indépendant offre une flexibilité supplémentaire pour accueillir des invités ou pour une utilisation ...

Contemporary villa located in Beausoleil offering a peaceful setting and breathtaking views of the sea and the Principality of Monaco. With a living area of 237 m² spread over 2 floors, it consists of an entrance, a spacious living room with open kitchen, 4 bedrooms, and 4 bathrooms. The large terrace of 200 m² is an ideal place to enjoy the surrounding panorama. Outside, you will find a magnificent swimming pool, a garden of 300 m², and a plot of 830 m². Additionally, an independent studio offers additional flexibility to accommodate guests or for use according to your needs. Finally, a garage ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

